

[Daniela Ortega Alberto](#)

No es responsabilidad de la OMS autorizar el uso masivo de las vacunas contra la COVID-19 en un determinado país, aclara en su web la Organización Mundial de la Salud al responder preguntas frecuentes sobre la autorización que emite esa entidad internacional para el uso de emergencia.

«A fin de incluir vacunas contra la COVID-19 en la lista de la OMS para uso de emergencia se evalúan su calidad, seguridad y eficacia. Esto es un requisito para las vacunas que se suministran por medio del Mecanismo Covax y ayuda a los países a acelerar su propia autorización regulatoria para importar y administrar vacunas contra la COVID-19», precisa la OMS.

No obstante, los países y autoridades regulatorias nacionales pueden aprobar el uso de vacunas que han demostrado ser seguras y efectivas para prevenir la enfermedad, aunque no se haya incluido en la lista de la OMS para uso de emergencia, declaran.

Añaden que la seguridad de las vacunas es una de las mayores prioridades, y por eso todas pasan por fases de estudio clínico antes de que puedan ser aprobadas para su uso en la población. Estos ensayos tienen por objetivo garantizar su seguridad y capacidad para proteger contra la enfermedad.

Asimismo, la Organización Panamericana de la Salud (OPS) promueve el uso de vacunas seguras y efectivas como herramienta protectora para ayudar a mantener a la población sana, pero «ni la OPS ni la OMS han recomendado que la vacunación contra la COVID-19 sea obligatoria en ningún país», aseveran.

Además, detallan que pueden utilizarse diferentes vacunas contra la

## ¿Las vacunas contra la COVID-19 deben ser aprobadas por la OMS antes de usarse?

Last Updated: Tuesday, 29 June 2021 18:59

Hits: 583

---

COVID-19 en un mismo país. De hecho -explica la OMS- es muy probable que un país deba utilizar vacunas de diferentes plataformas o productores.

Por esta razón, la OPS/OMS recomienda fortalecer el sistema de registro de los vacunados para mantener el control del tipo de vacuna recibido por cada persona, así como pide a las personas vacunadas que conserven el carné de vacunación.